

Biden sigue respaldando la brutal política de Trump hacia Cuba, afirma alta funcionaria de la cancillería cubana



Washington, 6 jul (RHC) La administración del presidente estadounidense, Joe Biden, mantiene hoy las medidas coercitivas anticubanas adicionales implantadas por su antecesor, Donald Trump, y se empeña

en recrudecer el bloqueo económico, comercial y financiero contra la isla caribeña.

Al respecto, la subdirectora general de Estados Unidos de la cancillería cubana, Johana Tablada, señaló en su cuenta personal en *Facebook*, que una de las acciones más hostiles de Biden fue oficializar la acusación sin pruebas de Trump de que Cuba patrocina el terrorismo.

El gobernante demócrata ordenó la inscripción de la isla con esa categoría en el Registro Federal el 22 de enero pasado, apenas dos días después de asumir su mandato, con esa medida dio el visto bueno a tal denominación auspiciada por Trump y que Tablada califica de fraudulenta en su comentario.

Según la funcionaria, esa oficialización provocó daños adicionales a las autoridades cubanas, al incrementar la persecución financiera contra entidades de la isla caribeña, ya de por sí insoportables debido al bloqueo implantado por Washington hace más de seis décadas.

En esa misma línea de acción y como continuidad a la política del gobernante republicano, un nuevo informe avalado por Biden y publicado en mayo de este año ratificó la decisión espuria de incluir a Cuba en el listado de países que no cooperan en la lucha contra el terrorismo.

En numerosas ocasiones, las autoridades de la isla han señalado que decenas de bancos internacionales rechazan las operaciones con entes financieros cubanos por temor a represalias del Departamento del Tesoro y esta acción temprana de la nueva administración agudiza esa situación, señaló Tablada.

De hecho, la Casa Blanca cede cada vez más al coro de sectores de la ultraderecha en el Congreso, en particular de los senadores Marco Rubio (republicano por Florida) y Bob Menéndez (demócrata por New Jersey) quienes se empeñan en poner obstáculos en las relaciones bilaterales.

Tablada recordó que fue precisamente Menéndez uno de los congresistas que más se opusieron a la política del expresidente Barack Obama (2009-2017) para mejorar los nexos con Cuba.

Más recientemente, Biden y sus asesores, en estrecha coordinación con los senadores Rubio y Menéndez, incluyeron a la nación antillana, en otro listado unilateral sobre la Trata de Personas, a pesar de que Cuba exhibe un excelente desempeño en la lucha contra ese mal, destaca Tablada en su cuenta en Facebook.

De esa forma los funcionarios de la administración Biden trataron de desvirtuar la verdadera naturaleza de los programas de cooperación en materia de Salud, a la vez que incluyeron amenazas y recomendaciones engañosas uno por uno a los países que tienen acuerdos de cooperación con Cuba.

Entre las acciones hostiles hacia el gobierno y el pueblo cubanos figura la liberación reciente 'del terrorista y asesino Eduardo Arocena quien ya fue mandado a casa en Miami', destacó la funcionaria en su comentario.

Ese individuo fue quien ejecutó a sangre fría al diplomático cubano Félix García Rodríguez el 11 de septiembre de 1980.

Según Tablada, otra de las acciones más recientes de la Casa Blanca fue el maltrato, manipulación y engaño hasta el último momento a la selección cubana de fútbol y a otras autoridades y entidades vinculadas a organizadores de la Copa de Oro de ese deporte que se disputa en Florida, al negarles la visa a los atletas y por tanto dejar fuera del torneo a nuestra selección nacional.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/262946-biden-sigue-respaldando-la-brutal-politica-de-trump-hacia-cuba-afirma-alta-funcionaria-de-la-cancilleria-cubana>



Radio Habana Cuba